



Sorgen für warme Kinderfüße (von links): Kassiererin Gisela Kurte, Helga Stollburges, Kreisvorsitzende der Landfrauen Kornelia Wegener, Ge-

schäftsführerin Walburga Kuck, Angelika Klingenthal und Norbert Frericks (Geschäftsleiter Klingenthal Paderborn).

Foto: WV

Warmer Schuh für Kinder

Erfolgreiches Projekt der Sonja-Reischmann-Stiftung während der Weihnachtszeit

Paderborn (WV). Warmer Schuh für die kalte Jahreszeit – darüber freuen sich in Paderborn Ein-Eltern-Familien mit sehr geringem Einkommen. Sie sind von der Sonja-Reischmann-Stiftung unterstützt worden.

Mit einer Spende in Höhe von 4300 Euro haben dies der Kreislandfrauenverband Paderborn-Büren und Angelika Klingenthal möglich gemacht. Das Geld ist der Erlös weihnachtlicher Verkaufsstände in dem Modehaus in Paderborn.

Nach aktuellen Studien sind ar-

me Kinder lebenslang benachteiligt. Häufig mangelt es an unerlässlichen Alltagssachen wie Winterbekleidung oder warmen Schuhen. Mit der Spende aus dem Teddybären-Verkauf und der Weihnachtsbäckerei im Dezember helfen die Aktionspartner in diesem Jahr erneut Ein-Eltern-Familien bei der Anschaffung solcher Schuhe.

Genau dort setzt nämlich die Sonja-Reischmann-Stiftung mit ihrem Engagement unbürokratisch an. Wichtiger Partner dieser Aktion ist das Sozialamt der Stadt Paderborn, das die Familien auswählt und die Schuhgutscheine zuschickt. Ohne Zeitdruck und in Ruhe können die Familien dann mit

den Kindern im Schuhhaus »Zehanciuc« in Salzkotten die Schuhe auswählen und anprobieren.

Sehr zufrieden mit der jährlichen Weihnachtsaktion und der positiven Kundenresonanz zeigte sich auch Klingenthal-Geschäftsleiter Norbert Frericks. »Insgesamt sind 6200 Euro bei der Weihnachtsaktion in unserem Haus zusammengekommen. 1900 Euro gehen davon an die ortsansässigen Landfrauen als Dank für ihren großen Einsatz. Die restliche Summe wird eins zu eins für die Kinder-Winterschuh-Aktion verwendet.« Auch die Klingenthal-Mitarbeiter haben sich mit eigenen Spenden an dem Winterschuh-Projekt betei-

ligt.

Die Sonja-Reischmann-Stiftung kümmert sich um Einzelschicksale und Projekte rund um Kinder und Familien in Not im Landkreis Ravensburg. Sie ist eine gemeinnützige Stiftung bürgerlichen Rechts mit Sitz in Ravensburg, vom Regierungspräsidium Tübingen genehmigt, mit dem Finanzamt anerkannt und gehört seit 2006 dem Bundesverband deutscher Stiftungen an. Gegründet wurde sie 2004 von Sonja Reischmann und wird seit 2005 von ihren Schwestern Sabine Reischmann und Angelika Klingenthal ehrenamtlich geführt.



sonja-reischmann-stiftung.de